



MEIN NAME

Matthias Klemm

MEIN ALTER

51

MEIN BERUF

Soziologe und
Hochschulprofessor

MEIN ZUHAUSE

Ein kleines Reihenhäuschen
in der Sebaldussiedlung

MEINE HOBBIES

Reisen
Lesen
Kochen

KANDIDAT FÜR DEN KIRCHENVORSTAND

WAS MICH MIT DER THOMASGEMEINDE VERBINDET

Wir wohnen seit 2009 in der Sebaldussiedlung mit Blick auf den prägnanten und schönen Kirchturm der Thomaskirche. Unsere beiden Söhne haben sich jeweils selbst dazu entschieden, Mitglied der evangelischen Gemeinde zu werden und wurden in der Thomaskirche sowohl getauft als auch konfirmiert. Wir haben ihren Weg in der Thomaskirche begleitet und dabei wunderbare Gottesdienste und Feiern erlebt.

ICH KANDIDIERE FÜR DEN KIRCHENVORSTAND, WEIL

ich einen Beitrag zur Bewahrung und Entwicklung der Thomaskirche leisten möchte. Die Kirche und die Gottesdienste sind für unsere Familie zu einer Quelle der Inspiration geworden. Ich möchte dabei mitwirken, dieses Geschenk für andere Mitglieder und solche, die es werden könnten, zu bewahren.

MEINE VISION FÜR DIE THOMASGEMEINDE

Ich stelle mir die Entwicklung der Thomaskirche als einen Ort der Zusammenkunft und des Austauschs vor dem Hintergrund eines christlichen Lebensverständnisses der „moralischen Solidarität selbstständiger Personen“ vor. Die zukünftige Zusammenarbeit mit unseren Nachbargemeinden, aber auch eine Öffnung in Richtung der vielen Studierenden in der Sebaldussiedlung, sehe ich als Chance für die Thomaskirche.

Kandidier
für Kirche



Stimm
für Kirche

Kirchenvorstandswahl 2024
Ev.-Luth. Kirche in Bayern
stimmfürkirche.de

20.10.
2024